



## Vincent Baudouin

Avocat au Barreau de Paris  
vb@cabinetcarrel.com



Vincent Baudouin a développé une expertise reconnue dans les opérations de capital et de croissance externe des sociétés.

Vincent Baudouin exerce la profession d'avocat au barreau de Paris depuis 2001. Il a d'abord travaillé 5 ans pour le cabinet américain FRIED FRANK sur des opérations de fusions-acquisitions internationales. Il a ensuite rejoint le cabinet français MARVELL Avocats au sein du département Fusions-Acquisitions et Droit des Sociétés. Depuis 2009 il exerce de manière indépendante et accompagne les fondateurs, associés et dirigeants de sociétés dans leurs activités *corporate*, financement et levée de fonds, cessions / acquisitions et en droit commercial, en conseil comme en contentieux. Vincent a développé une forte expertise de conseil des sociétés dans leurs opérations de capital-investment, croissance externe, transfert, joint-venture et restructuration de capital.

Vincent a rejoint le Cabinet Carrel en 2017.

### Exemples d'opérations:

- Vente d'une société privée à un groupe industriel de services de santé. Conseil du vendeur devenu Directeur Général de la société rachetée dans la négociation de son intéressement à l'opération.
- Augmentation de capital en lien avec une opération de levée de fonds auprès de *business angels* et auprès de fonds de capital risqués.
- Diminution de capital en lien avec des mouvements de patrimoine.
- Structuration et enregistrement de nouvelles sociétés dans divers secteurs (industrie, biens de consommation, startups numériques).
- Rédaction et négociation de pactes d'actionnaires et contrats d'investissements.
- Due diligences vendeurs et acquéreurs préalable à des opérations de cession / acquisition de sociétés ou de fonds de commerce.
- Contentieux *corporate* (litige sur l'exécution d'un pacte d'actionnaires et des clauses statutaires)

### Secteurs:

- Santé
- Para pharmacie
- Nouvelles technologies
- Industrie
- Services
- Transport

### Expertise

- Droit des sociétés
- Fusions / cessions / acquisitions
- Transfert de sociétés
- Financement / opérations de capital

### Qualifications

- Avocat au Barreau de Paris

### Langues

- Français
- Anglais

### Education

- Université de Poitiers, Doctorat de droit public
- Université de Poitiers DEA de droit public



## Vincent Baudouin

Admitted to the Paris Bar  
ac@cabinetcarrel.com



Vincent Baudouin developed a recognized expertise in connexion with equity transactions and company's external growth.

Vincent Baudouin is registered as attorney at law and admitted in Paris since 2001. He first worked 5 years for the American law firm FRIED FRANK on large merger and acquisitions cross border deals. He then became attorney for the French law firm MARVELL Avocats in its Mergers – Acquisition and Private Equity Department. In 2009, he started working on his own as an independent attorney working for founders, partners and directors of companies in corporate, financing and funds raising, private acquisitions and commercial law, both as counsel and litigation attorney. He developed a strong expertise in advising companies in connection with equity investment, external growth, transfer, joint venture, equity financing and restructuring operations.

Vincent joined Cabinet Carrel in 2017.

### Representative Experience:

- Sale of a private company to a group in the sector of the medical services to diseased persons. Advisor of the seller for his management package as general manager of his sold company.
- Capital increase in connection with investment fund raising with business angels and capital risk companies.
- Capital decrease of companies for patrimonial reasons.
- Structuration and registration of a new company in various sectors (industry, consuming goods, IT startups) and for patrimonial reasons.
- Drafting and negotiation of shareholder and investment agreements
- Seller and buyer due diligences prior to acquisition or sale deals (assets and equity)
- Litigation in connection with corporate law (shareholders disputes)

### Sectors:

- Health
- Para pharmacy
- New Technologies
- Industry
- Services
- Transportation

### Expertise

- Corporate
- Mergers & Acquisitions
- Private Equity
- Assets Acquisitions
- Financing

### Qualifications

- Paris Bar

### Languages

- English
- French

### Education

- University of Poitiers  
Doctorate in Law
- University of Poitiers  
Degree in public law